

Van: Anarchosyndicalisme! <cntait-info@rezo.net>
Verzonden: dinsdag 17 november 2015 0:01
Aan: cntait-info
Onderwerp: [Cntait-info] MASSACRE DU 13 NOVEMBRE
Bijlagen: ATT00001.txt

Le 7 janvier 2015, nous écrivions déjà que la situation en France était d'une extrême gravité. C'est avec désolation que nous constatons qu'elle a empiré. Ce 13 novembre nous avons eu affaire à une attaque d'envergure de fascistes islamistes frappant lourdement des lieux fréquentés par un public populaire. C'est aux accents de l'inquisition que ces fanatiques, en plein Paris, ont tué et blessé gravement des centaines de personnes (désignées dans le communiqué de Daesch comme « idolâtres », et donc méritant, d'après eux, la mort). Soyons clairs, non seulement la CNT-AIT est aux côtés des victimes et de leurs familles, mais elle prendra toute sa modeste part dans la dure lutte qui s'annonce contre le fascisme, qu'il soit islamiste ou nationaliste.

Cette lutte nous ne la mènerons certainement pas aux côtés des politiciens mais aux côtés de la population dans laquelle réside les véritables capacités d'émancipation. Nous avons eu encore un exemple de ces capacités ce samedi matin 14 novembre : alors que le pouvoir appelait chacun à se claquemurer prudemment chez lui et que les habituels « experts », toujours aussi ineptes, blabattaient en boucle dans les médias, une foule de parisiens avec intelligence et courage s'est spontanément présentée dans les hôpitaux pour donner son sang. Aujourd'hui comme hier c'est dans la vie réelle - avec cette intelligence, avec cette solidarité qui la caractérisent - et à la base que se vaincra le totalitarisme quelque forme qu'il prenne.

La découverte sur un des lieux du crime d'un passeport syrien constitue une grosse ruse de guerre. Il faut rappeler que les réfugiés syriens sont un obstacle majeur au développement de Daesch. En effet ils sont autant de témoins directs susceptibles de dénoncer, partout et face à qui que ce soit, les pratiques fascistes de Daesch : ils les ont vues, ils les ont subies. Glisser quelques barbouzes parmi les réfugiés, puis mettre clairement en scène cette infiltration en abandonnant sciemment un passeport syrien dans un endroit propice, voilà la ruse de Daesch pour tenter de discréditer ceux qui, par leurs témoignages, par leurs informations, par leur courage sont en mesure de contrecarrer son discours et son expansion. Mettre tous les Syriens dans un même sac, c'est tomber dans le piège que Daesch nous tend. C'est pourquoi il faut soutenir plus que jamais les réfugiés Syriens dans le cadre de la lutte antifasciste contre Assad et Daesch.

Une autre ruse de guerre a été encore moins comprise. C'est « l'étonnante » conduite des kamikazes du stade de France. Elle a été moins commentée que l'histoire du passeport. Les rares fois où elle l'a été, les commentateurs ont laissé entendre qu'il s'agissait d'imbéciles incapables de se faire sauter là où il fallait, quand il le fallait. C'est sous-estimer gravement un ennemi qui a largement démontré son efficacité dans l'art du crime de masse. D'abord il est certain que les kamikazes ont agi sur ordre, ensuite s'il est toujours possible que l'un se soit « trompé », ce qui serait vraiment étonnant, c'est que les deux aient été dans la même erreur. Ce qui est arrivé n'a en fait rien de fortuit. En se faisant exploser à l'extérieur, au milieu du match (et ni avant ni après) ils ont mis leurs commanditaires en situation de suivre à la télé avec précision par qui, par où et comment on exfiltre le président de ce pays... et de comprendre comment on « gère » une foule immense captive dans un lieu... autant d'informations stratégiques.

La mauvaise analyse de ces deux faits révèle une grave faiblesse polémologique de la sphère politico-médiaque, celle qui consiste à ne voir que ce que l'ennemi veut qu'on voit. Elle fait, ce faisant, preuve d'une aptitude certaine à être trompé par lui.

SOLIDARITE CONTRE TOUS LES FASCISMES !

CNT-AIT Toulouse.

Voir:

<https://www.facebook.com/Cnt-ait-toulouse-officiel-186830011469841>

<http://seenthis.net/messages/428865>

Avec en illustration une photo du rassemblement ce midi dans le quartier des Izards à Toulouse des réfugiés syriens solidaires des victimes de Paris

--
This message has been scanned for viruses and dangerous content by

[Amsab-ISG](#), and is believed to be clean.

[Click here to report this message as spam.](#)